



第135号

2024年11月20日発行

発行⇒ 郵政産業労働者ユニオン
中国地方本部

Tel&Fax⇒ 082-244-7719

piwu-chugoku@abelia.ocn.ne.jp

http://www.piwu-chugoku.net/



郵政産業労働者ユニオン中国

誠実な回答を！ 「年末始繁忙要求」を提出。

2024年度年末年始業務運行に関する要求書(抜粋)

記

- 年末年始繁忙が始まるまでに、全社員が業務研究会に参加するよう指導すること。
またやり方について、資料配布で終わらせることなく必要な意思疎通は十分行うこと。
- 連続出勤は6日以内とし、1月1日から1月3日(遅くとも5日)まで全社員に対して休日
を確保し、そのための廃休・非番労働は行わないように指導すること。
- 勤務時間管理を徹底し、休憩・休息が確保できるように指導を徹底すること。
- 職場における労働災害根絶は、重要課題の一つと考える。年末年始繁忙期における
労働災害根絶に向けた支社としての取り組みについて明らかにすること。
- クロネコゆうパケットの増加も想定される中、各局で実施されている減区・兼配につい
て、円滑な業務運行の確保の為やめるように指導すること。
- 自動車について、10万キロを超えるバイク・20万キロを超える軽四輪や故障車が、
いまだに多くある。更改基準を年数から走行距離へ変更するとともに、修理が必要な
ものは早急に修理、あるいは代車を手配すること。

今年もあとわずかととなりま
した。10月の郵便料金改定、
ヤマト運輸との協業が本格化
した状況で年末年始を迎えま
す。値上げされた郵便料金の
影響で、年賀ハガキは大きく
前年を下回ることが見込まれ
ています。

しかし、近年Eコマースの
普及によって追跡情報が付与
された荷物(ゆうパック、ゆ
うパケット、レターパック等)
は増加傾向にある中、ヤマト
運輸協業による移行が進み、
ゆうパケット、ゆうメールも
増加しています。

年末始の繁忙期に向けて、
職場では様々な懸念の声が上
がっています。

郵政ユニオン中国地方本部
は、10月8日今年度の年末
始繁忙要求を中国支社に提出
し、交渉を開始しました。

郵政で働く従業員の不安感
を解消し、円滑な業務運行を
確保する為に精力的に交渉を
積み上げていきます。

みなさん、職場に対する意
見、悩み事などがあれば遠慮
なく郵政ユニオンにメールを
送ってください。

組合員の皆様

11月1日、病氣療養中
だった元中央執行委員
上関英穂さんがお亡く
なりになられました。

ご冥福をお祈り
いたします。